

PODEMOS

DOSSIER DE CANDIDATOS

Congreso



Carmelo Romero Salvador (Pozalmuro, Soria, 1950).

Profesor de Historia Contemporánea en la Universidad de Zaragoza, con numerosas publicaciones y dirección de investigaciones, en especial, sobre la España interior y Soria.

Autor de novelas como *Calladas rebeldías* o *El diputado Pardo Bigot*.

Colaborador habitual en medios de comunicación locales –prensa, radio y tv- y medios nacionales.

Defensor de un proceso constituyente, participó en la asamblea fundacional de Podemos y en las plazas del 15m.



Leonor Lahoz Goig, nacida en Soria, 36 años.

Diplomada en Educación Primaria, empleada de Correos.

Pertenezco al Círculo Podemos Soria desde su constitución, intervine en la Asamblea Constituyente del partido y soy miembro del C.C. municipal.

Colaboro en publicaciones y trabajos de investigación de ámbito soriano.

Senado



Jorge Ramiro Alcántara.

Aunque nací en Madrid, en 1973, me he criado en Soria desde los 6 años.

Ingeniero Técnico en Informática de Sistemas, trabajo en el Campus de Soria como Técnico de Redes.

Secretario General de Podemos en Soria y miembro del C.C. autonómico.

Necesitamos construir una sociedad más justa y podemos lograrlo con la inteligencia colectiva y el trabajo ilusionado de la gente corriente.



Marisa Muñoz.

Nací en Madrid pero soy soriana. Esa es mi elección personal..

Estudí Farmacia en la Universidad Complutense, siendo la primera generación en mi familia que pudo llegar a realizar estudios superiores.

Accedí por oposición al sistema de formación para internos residentes en el Hospital de Cruz Roja de Madrid y allí me especialicé en Bioquímica Clínica.

Llegué a Soria hace 32 años con un contrato de trabajo en el Hospital Santa Bárbara, en el Laboratorio de Bioquímica Cinco años después, por concurso-oposición, conseguí acceder a esa plaza.

Trabajar en Podemos es, para mí, un ejercicio de responsabilidad, de aprendizaje y de esperanza.



Jose Antonio Beltrán, Ingeniero Técnico en Informática de Sistemas.

Nacido en Soria en 1975, trabajo desarrollando aplicaciones informáticas.

Reconvertido en político contra mi voluntad por un sentimiento de responsabilidad ante las injusticias que se están llevando a cabo.

Miembro del C.C. municipal.